

クラウドファンディングのお願い

初冬の候、皆様方におかれましては益々ご清祥のことと拝察 お慶び申し上げます。

平素より私共の諸活動に対しまして格別のご理解とご協力を賜り、心より厚く御礼申し上げます。

さて、先頃行われました「第78回 全日本バレーボール高等学校選手権大会(春の高校バレー)長野県代表決定戦」におきまして、我が男子バレー部は見事2年連続12回目の優勝を遂げ、来年1月に東京都で開催されます全国大会への出場権を獲得することができました。現チームにとりましては8月の島根インターハイ、9月の滋賀国スポに続いて3度目の全国大会出場となりました。学校並びに保護者にとりましてもこの上ない喜びであるとともに、日頃からの皆様方のご支援の賜物と感謝申し上げる次第です。

今年のチームは夏のインターハイ・秋の国スポとここまで結果を残せずに来ているだけに、三年生にとりましては高校生活の総決算となる今回の大会では、必ずや日本一を目指して部員一同一丸となって松国バレーを展開し、その名を全国に轟かせてくれることを期待しています。

つきましては、東京都での開催となり時節柄諸経費も嵩むことが考えられ、学校からの補助だけでは負いきれないため、今回保護者会としてクラウドファンディングを実施させていただく事となりました。皆様方よりお寄せ頂いたご支援は選手たちが最高の状態で全国の舞台に臨むための活動強化費、遠征費として大切に活用させていただきます。

どうぞ趣旨ご理解の上、皆様方の温かいご理解と格別のご協力・ご支援を賜りますようお願い申し上げます。(春高バレー全国大会は令和8年1月5日から東京体育館において開催されます)

令和7年12月吉日

松本国際高等学校男子バレー部
保護者会一同

※クラウドファンディングの詳細については、右のQRコードよりアクセス、
もしくは「支援パッと来る」で検索のうえご確認ください。

